

Oberhausen, den 3. Dezember 2018

## **Nachwuchsbäckerinnen und -bäcker gesucht!**

### **Traditionelle evo-Weihnachtsbäckerei lädt auch in diesem Jahr zum Mitmachen ein**

Am Donnerstag, 13. Dezember, ist zwischen 15 und 17 Uhr wieder der Oberhausener Konditoren- und Bäckernachwuchs herzlich eingeladen, in der Kantine der Energieversorgung Oberhausen AG (evo) unter fachkundiger Anleitung Weihnachtsplätzen zu backen. Selbstverständlich dürfen die fleißigen Weihnachtsbäckerinnen und -bäcker ihr Selbstgebackenes anschließend mit nach Hause nehmen.

Teilnehmen können Mädchen und Jungen zwischen acht und zwölf Jahren nach vorheriger Anmeldung, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist. Anmeldungen sind ab sofort möglich und zwar telefonisch unter [835-2321](tel:0208-835-2321) oder per E-Mail an [redaktion@evo-energie.de](mailto:redaktion@evo-energie.de) mit dem Betreff: „Weihnachtsbäckerei“. Anmeldeschluss ist Montag, 10. Dezember, 12 Uhr.

Sollten mehr Anmeldungen eingehen als Plätze zur Verfügung stehen, entscheidet das Los.

Daniel Mühlenfeld  
Pressesprecher | T 0208 835-2294 | E [daniel.muehlenfeld@evo-energie.de](mailto:daniel.muehlenfeld@evo-energie.de)